







Capitales Bálticas

14 al 21/Agosto/2025

VILNIUS - RIGA - TALLIN

"La Ruta más bonita a los Bálticos"









14/AUG/2025.- VALENCIA/FRANKFURT/VILNIUS (A,C)

Presentación en el aeropuerto de Valencia a las 04.00 de la mañana para embarcar en el vuelo regular de Lufthansa LH1165 con salida a las 06.00 y llegada a Frankfurt a las

08.35. Conexión con el vuelo LH0880 con salida a las 10.35 y llegada a Vilnius a las 13.00 horas. A la llegada asistencia y traslado al **hotel HILTON GARDEN INN 4****Sup. Almuerzo en el hotel.**

Por la tarde incluimos la visita del **Palacio de los Grandes Duques de Lituania,** ubicado en el corazón de la ciudad. Fue construido en el siglo XV para los gobernantes del Gran Ducado de Lituania y futuros Reyes de Polonia.



Cena y alojamiento en el hotel HILTON GARDEN INN 4****Sup.

15/AUG/2025.- VILNIUS (D,A,C)

Desayuno buffet. Por la mañana, comienzo de la Visita de Vilnius - tour a pie y en bus por el casco histórico. Fundada en 1323 a orillas de los ríos Neris y Vilna por el Gran Duque Gediminas, la ciudad ha sido durante siglos cruce de caminos v centro de comercio. Por ella han pasado los comerciantes de la Hansa y también los diferentes invasores que han ocupado el país a lo largo de su larga historia: alemanes, polacos, suecos, rusos... Vilnius fue también el cuartel general de los ejércitos franceses de Napoleón en su intento de invadir Rusia. Esa influencia multicultural ha dejado su impronta tanto en la arquitectura de la ciudad, donde hay fachadas góticas, renacentistas, barrocas y neoclásicas, como en la diversidad de sus iglesias. Las cúpulas bulbosas ortodoxas se alternan en el paisaje urbano con las altas flechas y columnatas de iglesias católicas y protestantes. El centro histórico de Vilnius ha sido declarado patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Durante la visita podremos admirar los **edificios**





Art Nouveau en la Avenida Gediminas y **la Sinagoga**, centro de la antaño floreciente comunidad judía de Vilnius. En nuestro paseo por el magnífico centro histórico, contemplaremos **la Catedral de Vilnius** con su imponente estampa neoclásica, **la iglesia**



de San Pedro y San Pablo, la Iglesia de Santa Ana y la de San Nicolás, la más antigua de Lituania. Son igualmente interesantes Las Puertas del Amanecer y la vecina Catedral ortodoxa.

Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde visita de la «**Republica de Uzupis**», comparada a veces Montmartre en París o en Christiania, en Copenhague. Užupis es una "república" de artistas. Tiene su propio himno, constitución, presidente, obispo, dos iglesias, una de las más antiguas tumbas en Vilnius (Cementerio Bernardino), siete puentes y un guardián (el ángel de bronce de Užupis). Este es uno de los barrios más antiguos de Vilnius.

Seguidamente visita al **Cementerio de Antakalnis**. En este cementerio reposan numerosos militares muertos en suelo lituano. Este lugar es un remanso de paz en un bosque frondoso.

Cena y alojamiento en el hotel HILTON GARDEN INN 4****Sup.

16/AUG/2025.- VILNIUS/TRAKAI/KAUNAS/VILNIUS (D,A,C)

Desayuno buffet. Por la mañana salida hacia **Trakai** que ha sido declarado **Parque Nacional por sus lagos y bosques** y porque fue sede del Gran Ducado de Lituania y capital del País en la Edad Media. Visitaremos su **Castillo** que está situado en medio de un lago idílico.

Salida en dirección a Kaunas, la segunda ciudad más grande de Lituania. Almuerzo en restaurante de Kaunas. Tras el almuerzo visita de Kaunas, podremos recorrer su casco antiguo, donde destacan las calles adoquinadas y donde se encuentran un gran número de monumentos arquitectónicos, el castillo medieval del S.XIII, el edificio del antiguo ayuntamiento, conocido como el "Cisne Blanco", la Catedral, la iglesia de San Francisco Javier y el monasterio jesuita, la iglesia de Perkunas y la iglesia de Vytautas. La principal zona de ocio y de negocios se encuentra en la Avenida de la Libertad (Laisves Aleja), calle peatonal





con bonitos jardines y zonas verdes. Un paseo por esta calle es algo obligatorio para el visitante. A la hora convenida traslado de vuelta al hotel de Vilnius. **Cena en restaurante típico**. Alojamiento en el **hotel HILTON GARDEN INN 4****Sup.**



17/AUG/2025.- VILNIUS / PRAKOUJIS / COLINA DE LAS CRUCES / RIGA (D,A,C)

Desayuno buffet. Salida hacia el **Señorío de Pakruojis**, donde se encuentra el **Palacio de Pakuojis** - con 43 edificios supervivientes repartidos en un área de 48 hectáreas, sirve como un gran recordatorio de una Lituania anterior a la Primera Guerra Mundial cuando las familias nobles que residían en tales mansiones dominaban la política, los negocios y la cultura por igual.

Almuerzo en restaurante de Pakruojis.

Continuamos viaje hasta **Siauliai**. Visita de la **"Colina de las Cruces"** en Siauliai donde los peregrinos acuden a depositar sus cruces y rosarios desde el siglo XIV, como signo de identidad religiosa y nacional, a pesar de la destrucción del lugar en numerosas ocasiones por los ocupantes extranjeros. Se estima que el número de cruces actualmente en más de 50.000, desde minúsculos crucifijos a gigantescas cruces dedicadas a mártires o a héroes de la independencia nacional.

Llegada al hotel de **Riga** por la tarde.

Cena y alojamiento en el hotel RADISSON BLU ELISABETH 4****SUP.





18/AUG/2025.- RIGA/JURMALA/RIGA (D,A,C)

Desayuno buffet. Por la mañana realizaremos la visita del **Mercado Central de Riga**, el mayor mercado de los Países Bálticos y uno de los mayores de Europa. Inaugurado en 1930, fue el mayor proyecto arquitectónico en la Letonia de entreguerras. Posteriormente continuaremos con la **visita panorámica de Riga** la mayor y más cosmopolita de las





tres capitales bálticas. Situada a orillas del rio Daugava o Dvina, a 10 km del mar Báltico, es la capital de Lituania independiente a partir de 1991, la ciudad ha recobrado su antiguo esplendor y por ello ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Sus calles adoquinadas, perfectamente conservadas, han preservado el ambiente medieval que la caracteriza. Admiraremos el Castillo de Riga, actualmente sede del Presidente de la Republica, el antiguo Convento y Hospital del Espíritu Santo, la Catedral católica de San Jacobo y algunas de las edificaciones civiles más antiguas de la ciudad. Visitaremos la Catedral de Riga más conocida como el Domo, la mayor de los países bálticos. Visita del barrio Art Nouveau de Riga la mayor colección de edificios Art Nouveau en el mundo, con s us características fachadas de líneas sinuosas y rica ornamentación. Traslado y visita de Jurmala, el lugar más importante de veraneo de los Bálticos por su naturaleza, clima y aguas minerales, su atracción principal es la inmensa playa de 33 km, bordeada por densos bosques de pinos, entre el mar Báltico y el río Lielupe. Almuerzo en restaurante.



Admiraremos algunas de las más de 3.500 mansiones tradicionales de madera, muchas de ellas declaradas Monumento Nacional, donde la elite de Riga acudía a pasar sus vacaciones, y que dan a Jurmala un carácter particular y encantador. **Cena en restaurante local** y alojamiento en el **hotel RADISSON BLU ELIZABETH 4****Sup.**

19/AUG/2025.- RIGA/SIGULDA/GAUJA/PARNU/TALLIN (D,A,C)

Desayuno y salida hacia Sigulda, para visitar el **PARQUE NACIONAL DE GAUJA.** Es uno de los lugares más bellos del norte de Europa, con sus ríos, arroyos, pequeñas colinas, espesos bosques y cuevas muy hermosas. El lugar ha sido declarado Parque Nacional tanto por su belleza natural como por su importancia histórica.



Visita al Castillo de Turaida, pasando por la Iglesia de madera de Vidzeme y el cementerio Livon, donde se encuentra la tumba de Maija, la "Rosa de Turaida", personaje de levenda.

Almuerzo en restaurante local.

Salida en dirección a Estonia siguiendo la carretera que bordea la costa del mar Báltico. Llegada a **Parnu.** Conocida como la capital del verano en Estonia desde 1996. Es famosa por sus playas y ya se incluía en el año 1980 en la lista de los centros turísticos de la Rusia Imperial. Con una trayectoria histórica que se remonta a cientos de años de antigüedad, la localidad de Parnu es una perla verdadera para cualquier amante de la arquitectura y la historia. La ciudad fue fundada en el año 1251 y se convirtió en una de las ricas y vibrantes ciudades hanseáticas durante la época medieval.

Continuación a TALLIN.

Cena y alojamiento en el hotel RADISSON COLLECTION 5*





20/AUG/2025.- TALLIN (D,A,C)

Por la mañana viaje hasta **Tallinn**. Llegada y **visita panorámica de la ciudad de Tallinn**, ciudad fundada en el 1219 por invasores daneses, seguido de los teutónicos, de origen alemán, cuyos descendientes han configurado la mayoría de la población, la arquitectura y la religión. Tras la independencia en el 1991, la ciudad ha sido restaurada y en ellas podemos contemplar el casco antiguo medieval, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, dividido



en tres partes: **Toompea** con su imponente **Castillo; la Ciudad Vieja y la Ciudad Estonia**. Apreciaremos también la belleza de la **Catedral Ortodoxa Alexander Nevsky y la Iglesia de Santa Maria**.



Almuerzo durante la visita

Por la tarde visita del Museo de Estonia al aire libre: ROCCA AL MARE.

Ubicado en un hermoso parque a orillas del mar, el museo reúne una magnífica colección del siglo XVII-XIX de la arquitectura rural de todas partes de Estonia.

Regreso a TALLIN.

Cena y alojamiento en el hotel RADISSON COLLECTION 5*.

21/AUG/2025.- TALLIN / ZURICH / VALENCIA

Traslado temprano para embarcar en el vuelo regular de Swiss LX1339 con salida a las 06.15 y llegada a Zurich a las 07.40. Conexión con el vuelo LX2140 con salida a las 09.30 y llegada a Valencia a las 11.35.

Fin del viaje y de nuestros servicios.

Precio por persona en hab.doble 2.165

Supl.Hab.Individual	600 €
Tasas de aeropuerto	245 €
Seguro de viaje	60€



NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- Vuelos regulares de Lufthansa-Swiss
- 7 noches de hotel en habitaciones estándar con baño o ducha.
- 7 desayunos buffet.
- 4 cenas en hotel y 3 en restaurante menú servido 3 platos + café/té + agua mineral servida en jarras + pan o buffet según el hotel confirmado y número de participantes.
- 1 almuerzo en hotel y 6 almuerzos en restaurante menú servido 3 platos + café/té+agua mineral servida en jarras + pan.
- Transporte en bus confort según programa.
- Guía acompañante de habla española durante todo el viaje.
- Audio-radios para visitas.
- Excursiones con guías locales en español según programa y entradas como descrito en el programa.
- Coordinador desde España

NUESTRO PRECIO NO INCLUYE:

- Cualquier extra no especificado.
- Propinas

Organización Técnica: CV-Mm318-A

